



Datos identificativos de la entidad:

La Federación Plataforma de Representación de Personas con Discapacidad Física y Orgánica, PREDIF MÁLAGA, con CIF G93568624, nace el 24 de abril de 2017, como una entidad sin ánimo de lucro y con personalidad jurídica propia. La componen las siguientes asociaciones:

- Asociación de parapléjicos y grandes discapacitados físicos de Málaga (ASPAYM MÁLAGA)
- Asociación Malagueña de afectados por Polio y Postpolio (AMAPYP)
- Asociación Malagueña de Familiares y Afectados de Esclerosis Múltiples (AMFAEM)
- Asociación Malagueña de Espina Bífida (AMAEB)
- Asociación de terapia ocupacional y laboral de personas con discapacidad (ATOLMI)

Se constituye como una entidad de servicios para las personas que componen las asociaciones miembros, y para la población en general.

Sede social: C/Aristófanos nº8, local. C.P 29010. Málaga

Correo electrónico: info@malaga.impulsaigualdad.org

Los fines de la Federación en cumplimiento de su misión: La promoción y defensa de los intereses de las personas con discapacidad; su atención e inclusión social, en todos los ámbitos de su vida; y la promoción del asociacionismo y el voluntariado.

Colectivos objeto de atención:

Personas con discapacidad física u orgánica.

Personas beneficiarias directas:

Aunque la Federación la componen aproximadamente 1000 personas, en 2024 han sido 200 personas las beneficiarias directas.

La metodología utilizada para cuantificar las personas usuarias son hojas de inscripción, control de la participación de cada actividad, información sobre las mismas...

Servicios prestados y/o actividades realizadas en el año natural de la subvención:

Atención social:

Lugar: Sede social Predif Málaga.

Horario: Indiferente, aunque generalmente de mañana.

Durante 2023 se han realizado gestiones de asesoramiento, tramitación y gestión sobre:

- Programas, servicios y recursos de Predif Málaga.
- Subvenciones individuales.
- Orientación y búsqueda de recursos del ámbito laboral.
- Tramitación actividades de ocio.

Por otra parte, gracias a las subvenciones proporcionadas desde CODISA, ha sido 1 la técnico contratada para Predif Málaga, durante todo el año.

Sus tareas han sido: atención social, gestión de programas, realización de talleres en entidades de personas con discapacidad (Talleres de habilidades sociales, envejecimiento activo, empoderamiento, voluntariado y dos talleres de empleo), atención en la unidad de violencia de género, programa de mayores y Rumbo.

Rehabilitación, autonomía personal y terapia ocupacional

Temporalidad: Diciembre 2023 a marzo de 2024.

En el ámbito de la salud, esta actividad tuvo lugar en la sede de Aspaym Málaga y ha sido llevada a cabo por le propia entidad con copago de las personas usuarias. Han solicitado el programa 15 personas, de las cuales han sido beneficiarias 7.

Programa de asistencia personal

Desde Codisa Predif Andalucía (nuestra representación a nivel autonómico) nos fué otorgado desde marzo a diciembre de 2023, un programa de asistencia personal, en el cual contamos con 5 asistentes personales que cubren las necesidades en cuanto a: tareas domésticas, acompañamiento en el ocio, acompañamiento al estudio, deporte, universidad, actividades de salud, higiene...De un total de 15 usuarios/as. Hay que recalcar que de las solicitudes, todas se encajaron en el programa de Codisa, como en el de Aspaym Málaga. Para ser beneficiarios/as de la misma, se valoraron ingresos y gastos (de la discapacidad), así como el requisito indispensable de que tuvieran el grado de dependencia.

Por otra parte desde el Ayuntamiento de Málaga, nos ha sido concedido también un programa de asistencia personal elaborado por nuestra entidad, que ha cubierto la necesidad de asistencia durante los meses de octubre a diciembre de 2023 a 2 personas con discapacidad física, con una asistente personal con contrato a 8 horas a la semana.

Además, nuestra entidad ofrece este servicio a toda persona que precise de asistencia personal mediante la bolsa de asistentes personales que la entidad posee.

Programa empoderadas se vive mejor

Proyecto de formación anual dirigido a mujeres con discapacidad y mujeres cuidadoras. Se compone de 5 sesiones que han tenido lugar en el mes de noviembre en la sede de Amapyp, en las que se trabaja por y para su empoderamiento.

Las beneficiarias de este programa este año han sido 14 mujeres.

Programa Pilates adaptado

Financiado por el distrito de Teatinos de septiembre a diciembre. Esta actividad ha tenido lugar en el centro Aspam Málaga. Ha sido una actividad muy bonita en la que se han realizado con material de pilates, diferentes ejercicios adaptados a personas con movilidad reducida. Las asistentes a esta actividad han sido 9 en total.

Programa Medítate: Taller de relajación

Financiado por el distrito de Teatinos de septiembre a diciembre. Esta actividad ha tenido lugar en el centro Aspam Málaga. Actividad con la que se toma consciencia de nuestra respiración y de meditar en torno a diferentes técnicas como reloj de arena, velas, incienso, aceites esenciales. Las asistentes a esta actividad han sido 8 en total.

Programa Duelo en pérdida funcional

Este taller surgió como necesidad del programa de empoderadas el pasado año y trata la pérdida que se sufre a nivel físico y emocional de enfermedades crónicas como la diabetes, hipertensión, discapacidad sobrevenida...Abordando ámbitos inherentes a ser humano como son la nutrición, los cambios emocionales, el aspecto físico, la sexualidad, autoestima...Se trabaja con las personas participantes mediante ejercicios para trabajar esa pérdida. Para que el taller vaya más allá del

momento en el que se imparte, se proponen ejercicios que pueden realizarse en casa y lecturas recomendadas. Las asistentes a esta actividad han sido 41 en total.

Formaciones para el empleo

-Curso 150 horas “Gestión de viajes combinados y eventos” módulo II.

Este módulo se ha compuesto de teoría con ejercicios prácticos de creación de eventos, en nuestro caso, accesibles, visita a museos de Málaga...En el próximo año se acaba con el resto de módulos de este programa que contará con un módulo de inglés y otro de prácticas. El módulo lo terminaron 8 personas.

Ocio y tiempo libre

Acudimos al Parque de las Ciencias de Granada el 18 de febrero con un bus adaptado alquilado. Las personas asistentes fueron 23 y pasamos el día completo allí.

Además, se realizó una salida por el centro de Málaga accesible con 12 personas.

El 13 de junio, realizamos un Festival benéfico a beneficio de Predif Málaga en la Sala Unicaja de Conciertos María Cristina, gracias al Estudio de Danza Angeña Correa. Lo recaudado fue íntegro para la entidad que ascendió a un total de 2.684€. El año que viene esperamos repetirlo.

Presencia de la entidad

Hemos estado presentes en las mesas de trabajo de Ayto. de Málaga así como en la UMA por las incidencias con el taxi adaptado, la playa y las obras de accesibilidad en la facultad de Psicología.

Durante este 2023 hemos realizado 6 reclamaciones por falta de accesibilidad en espacios públicos.

El pasado 30 de noviembre, acudimos a una concentración a las 11 de la mañana en el Paseo del Parque, frente al Ayuntamiento. Acudimos más de 200 personas de diferentes plataformas y entidades de personas con discapacidad de Málaga en protesta por la falta de taxis accesibles.

RELACIÓN CON OTRAS ENTIDADES

AYUNTAMIENTO DE MÁLAGA (Agrupación de Desarrollo)

CODISA PREDIF ANDALUCÍA

PREDIF ESTATAL

Indicadores de evaluación:

Mejora en un 90% la calidad de vida de las personas beneficiarias de nuestros programas, según encuestas realizadas a la finalización de los mismos y feedback obtenido.

Resultados obtenidos:

Durante el año 2023 podemos valorar los resultados como muy positivos. Aún con la escasa andadura con la que contamos, realizamos un gran trabajo en red uniendo esfuerzos y sumando experiencias, para poder potenciar y hacer más eficaces los recursos.

En Málaga, a 10 de febrero de 2024.

Israel Codes Vázquez

Presidente Predif Málaga